

# Hans-Ulrich Meier

28.04.1939 – 29.10.2021

Hans-Ulrich Meier leitete die Firma Meier Ehrensperger Sohn, Inh. H.U. Meier & Co von 1961 bis 1998. Die Firma war während dieser Zeit an diversen namhaften und prägenden Bauten in der Stadt und Kanton Zürich beteiligt.

Nach seiner Pensionierung war Hans-Ulrich Meier bis im Jahr 2016 Verwaltungsrat der Firma Meier-Ehrensperger AG.

Wir werden Hans-Ulrich Meier stets ein dankbares Gedenken bewahren und als einen grosszügigen und menschlichen Arbeitgeber in bester Erinnerung behalten.

Den Angehörigen gilt unser aufrichtiges Mitgefühl.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende  
Meier-Ehrensperger AG